

Bra:Soul

Bom dia!

Bra:Soul ist eine Band aus Hildesheim, die 2016 entstanden ist und vorwiegend Funk- und Soul-Musik aus der brasilianischen Musikszene spielt. Alle Bandmitglieder kennen sich von verschiedenen Workshops der Hildesheimer Jazz-Rock-Blues Werkstatt.

Gespielt wird eine Mischung von Songs bekannter brasilianischer Bands und Musiker wie z.B. Banda Black Rio, Ed Motta, Maria Gadú, Seu Jorge, Djavan und Jorge Vercillo. Alle Songs werden von der aus Brasilien stammenden Sängerin der Band entsprechend authentisch interpretiert. Das Programm lädt zu einer kleinen Reise nach Brasilien ein, bei der Mitsingen und Mitgrooven Pflicht ist.



Gesang: Luciene de Souza Beck

Schlagzeug: Björn Terwege

Bass: Michael Pittelkow

Keyboard/ B-Gesang: Frank Semrau

Gitarre/ B-Gesang: Dirk Hoffmann